
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº                   /2024

Ementa: Indica a Capina na Rua Vereador Geraldo Nogueira.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador  que a esta subscreve,  em conformidade com o texto  regimental
desta Casa,  INDICA à  Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal,  a capina na Rua Vereador
Geraldo Nogueira da Silva em toda sua extensão, do Condomínio Terras do Vale, passando pelo
Bairro Esperança até as proximidades do Estádio Municipal.

O pedido se justifica tendo em vista a contenção da expansão da vegetação,
possibilitando a drenagem rápida das águas pluviais para as valetas e sarjetas.

 A fim de ilustrar o aqui alegado, seguem fotos do local.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 30 de abril de 2024.

VITOR TADEU CAMILO DE CARVALHO (Dr. Vitor Tadeu)

Vereador  - MDB

Praça da Bandeira, nº 151 – Centro – Caçapava - SP
CEP: 12.281-630 / Tel. (12) 3654-2000 / www.camaracacapava.sp.gov.br

Encaminhe-se ao
Chefe do Executivo

___/___/2024

Presidente

Autenticar documento em https://cacapava.splonline.com.br/autenticidade 
com o identificador 330034003600390038003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.
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